

Fecha 12.09.2022	Sección Dinero	Página 1-4
----------------------------	--------------------------	----------------------



El secretario de Estado de Estados Unidos, **Antony Blinken** estará hoy en **México** para participar en la muy importante reunión del Diálogo Económico de Alto Nivel.

Entre los temas prioritarios del DEAN, en sus 4 pilares, está el desarrollo de cadenas de valor, fomentar programas que generen un mayor desarrollo sustentable y social en beneficio de los dos países. Aunque parece mentira el T-MEC no es un tema prioritario en el DEAN y no se abordará el proceso de las consultas en las que también participa Canadá, y lo confirmó **Tatiana Clouthier**, la secretaria de Economía. De hecho no participará hoy **Katherine Tai**, la representante comercial de Estados Unidos, sino su adjunto **Jayme White**.

Sin embargo, la atención no estará concentrada hoy en el DEAN y los avances para fortalecer la relación económica y el bienestar bilateral, sino en la reunión que sostendrá **Blinken** con el presidente **López Obrador**, cuatro días antes de su discurso en el Zócalo en defensa de la soberanía y cuando están en proceso las consultas sobre la política energética de **México** en el marco del T-MEC.

En las mañaneras **López Obrador** ha criticado las alertas de viaje que emite Estados Unidos para no visitar varias ciudades de México y las ha calificado de "metiches", porque parece no entender que lo que busca el gobierno de Estados Unidos es alertar a sus ciudadanos acerca de las ciudades en Méxi-

co con mayor riesgo por la inseguridad. Seguramente será un tema que abordará con **Blinken**, además desde luego de la migración, porque las alertas de viaje las emite precisamente el Departamento de Estado.

La gran interrogante es si, tras reunirse con **Blinken**, **López Obrador** moderará su discurso antiEstados Unidos, como lo hizo en su 4to Informe de Gobierno al referirse a "su amigo **Biden**" y los logros del T-MEC; o si se enrollará en la bandera del nacionalismo para criticar a Estados Unidos al ritmo de **Chico Che**.



CNH: SÓLO CON 3 COMISIONADOS

El Premio Limón Agrio es para **Rogelio Hernández Cázares**, quien renunció como presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos y generó un gravísimo problema al interior de este organismo regulador porque al igual que la Cofece y el IFT, operaba con sólo 4 de sus 7 comisionados.

Aunque **Hernández Cázares** renunció desde el 31 de agosto fue hasta el jueves pasado que se hizo pública su salida cuando el presidente **López Obrador** envió al Senado una terna para sustituirlo integrada por: **Agustín Díaz Lastra**, **Romeo Antonio Rojas Figueroa** y **José Sánchez Pérez**.

Al igual que en el caso de la CNH, es urgente que **López Obrador** envíe ya al Senado

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 36957.00
Tam: 291 cm2

Fecha 12.09.2022	Sección Dinero	Página 1-4
----------------------------	--------------------------	----------------------

sus propuestas de las vacantes de comisionados:as en Cofece e IFT por el riesgo que implica que operen con sólo 4 de los 7 que por ley deben formar sus plenos.

Tanto Cofece como IFT ya presentaron ante la SCJN controversias constitucionales para tratar de presionar a **López Obrador** para que envíe las ternas al Senado, pero la SCJN no parece tener ninguna prisa en resolverlas.



ATZIMBA ROMERO, CCE

El Premio Naranja Dulce es para **Atzimba Romero**, primera mujer en ser nombrada directora general ejecutiva del Consejo Coordinador Empresarial, el organismo cúpula del sector privado. **Romero** sustituye a **Javier Treviño**, quien fue nombrado vicepresidente de Asuntos Corporativos de Walmart de **México** y Centroamérica.

La reunión se concentrará, sobre todo, en la que sostendrá Blinken con Andrés Manuel López Obrador.